



ECOVIAJE VIÑALES

TOUR VIÑALES + TRADICIONAL COMIDA CRIOLLA + CUEVAS + EXCURSION A CABALLO + CAYO JUTIAS

Español/Inglés

3 d

Incluido

Desde el alojamiento

Hora: 8 am

Salida: Desde La Habana



Viñales es uno de los lugares más emblemáticos de Cuba, donde la increíble naturaleza, la tradición y sus costumbres la lo convierten en una visita obligada.

Ofrecemos la posibilidad de disfrutar de Viñales con dos días de estancia donde a través de varias y diversas actividades se visitará lo más importante de la región.

Ahora incorporamos en nuestros paquetes la opción de ver el Valle a Vista de Pájaro, con nuestro sensacional CANOPY!!! No te lo pierdas.

DIA 1: Excursión a caballo por el Valle de Viñales



Descripción: Se le recogerá en La Habana, para iniciar camino hacia Viñales, donde podrán dejar el equipaje en la casa de alojamienot. Un guía les estará esperando para iniciar el tour a caballo por el Valle de Viñales.

Serán llevados al inicio del sendero donde sus caballos estarán esperando preparados para iniciar este apasionante tour. Durante el recorrido entre plantaciones de tabaco y mogotes realizará una visita a una Casa Campesina y un Secadero donde se les mostrará el proceso de secado de la hoja del tabaco y la elaboración del mismo obsequiándole con un puro artesano recién hecho de la mano del campesino.



Seguidamente visitarán una caverna salvaje ubicada entre los mogotes, para seguir hasta un lago natural apto para el baño, donde podrán refrescarse del calor. Finalizarán el recorrido en una Finca donde tendrán la opción si desean de almorzar con bellas vistas del Valle.

Al finalizar el tour a caballo, serán llevados a la casa de alojamiento.

DIA 2: Tour Viñales + Almuerzo Criollo

Descripción: Un guía oficial del Parque Nacional, les vendrá a recoger a la casa de alojamiento, donde empezará el recorrido en el Mirador de Los Jazmines, donde podrá disfrutar de una vista panorámica del Valle de Viñales. Continuará la visita por los principales puntos de interés de la región Mural de la Prehistoria, Hotel La Ermita, Palenque de Los Cimarrones, Cueva del Indio, Rancho San Vicente, un pequeño recorrido local por el pueblo de Viñales.





A mediodía Se realizará un descanso en una paladar tradicional donde almorzarán una buena comida criolla en un ambiente tranquilo y agradable.

Al finalizar el tour regresarán a su alojamiento en Viñales.

DIA 3: Cueva Santo Tomás + Cayo Jutias



Descripción: En el día de hoy emprenderemos camino al segundo sistema cavernario más grande de Latinoamérica El Gran Sistema Cavernario Santo Tomás, donde un guía les adentrará por los misterios de la gruta.



A continuación continuarán camino a Cayo Jutías, uno de los cayos más bonitos de la provincia. Una playa paradisíaca de arena blanca y agua azul turquesa donde podrá disfrutar del sol y el mar durante todo el día, así como de diversas actividades acuáticas que se ofrecen en la playa.

Al finalizar la jornada de playa retorno a La Habana.

Precios

- 2 Personas: 245 €/pax
- 3 Personas: 200 €/pax
- 4 Personas: 185 €/pax
- 5 Personas: 165 €/pax

A partir de 6 personas, consultar precio.

. **El precio incluye:** Servicios de guía especializado, traslados, alojamiento, todas las visitas y explicaciones, entradas a las instalaciones, almuerzo el día del Tour, excursión a caballo y degustación de puro artesano.

. **El precio no incluye:** Gastos adicionales que pueda tener el cliente en consumiciones y otros gastos.

. **Notas Importantes a tener en cuenta:** . Notas Importantes a tener en cuenta: El guía se reserva el derecho de alterar el orden del programa, las visitas detalladas y el recorrido dependiendo del estado de los caminos en épocas de lluvia, o en caso de no poder acceder a las instalaciones por motivos ajenos, por cierre temporal o de mantenimiento de las mismas.